# 9

# 藤岡小学校便りわらたけ

2024年5月30日(木) 四万十市立蕨岡小学校 校長室から(文責清家)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 6

## 【運動会で得た力】

5月25日(土) 保護者や地域の方々と共に、青空の下で蕨岡保小合同運動会が行われました。

運動会の練習をとおして、やりぬく力や友だちと協力する力、優しい声かけなど、一人ひとりが学んだと思います。

一所懸命に取り組む姿は見る人にも感動を与えてくれました。



堂々とした入場行進~



地域の方と一緒に踊れる喜び



運動会の練習で一番時間をかけた一輪車 みんなの心が一つになってこの大車輪が成功しました

小学校最後の運動会!紅白リレーのアンカー として走り切った6年生七彩さんの心にも良い 想い出として残ったことでしょう。



## 【成功の裏には 努力が】

1年生にとって一輪車の練習は大変だったと思います。上級生に 追いつこうと必死で練習していました。放課後も進んで練習してい る姿に感心しました。

3年生の明香里さんが1年生の彩巴さんに教えてくれていました。



#### 【地域の方の協力も】

地域の尾﨑明子さんに今年も踊りを 教えていただきました。笑顔で踊ること。 弾んで踊ること。とにかく楽しんで踊るこ とが大事ですね。

運動会に関わる準備に多くの方にご協 力いただき感謝しております。



運動会の様子については「蕨岡小 HP」や各学級通信もご覧ください。

# 【発表朝会5·6年生】



長い文章を暗唱していました。さすが5・6年生。

発表者を見つめる下級生 の目も真剣でした。

聞いている人は、声の大き さや態度を評価しています が、発表の内容に触れる感想 が言えるようになるといいで すね。

# 【プール掃除にご協力ありがとうございました】

雨のため、予定より一日遅くなりましたが、 6月からの水泳学習に向けてプール清掃を行いました。消防団の方や保護者の方、ALTのドミニク先生にもお手伝いして頂き、大小のプールがきれいになりました。これで気持ちよく泳げます。

7月18日(木)には「校内水泳大会」もあります。応援においでてください。



#### うれしかった話

私が1・2年教室のドアの通気口を掃除していると、音楽室から1・2年生が帰ってきました。 私がしていることを見つけた2年生の碧乎さん、すかさず「ありがとうございます。」とお辞儀 までしてくれました。後から来た1年生の蔵太さんもお礼を言ってくれました。2年生がいいお 手本になってくれていること、感謝の気持ちを持つこと、感謝の気持ちを言葉で表すこと、これ はほかの子どもたちもそうです。蕨岡小の子どもたちの優しくていいところです。